



初めての若駒祭（文化祭）、中学1年生はとても楽しんだようです。中1生の感想を紹介します。写真は、高校2年3組の千と千尋の神隠しをテーマにした脱出ゲーム「2年3組の神隠し」です。



人生で初めての文化祭、わくわくで前日はねむれませんでした。まず、一番に向かったのはお化け屋敷です。ずっと気になって、並ぶのにかけた時間は長かったけど、なかなか雰囲気があり、すごくドキドキしました。

ぼくは、2つのお化け屋敷で、ANNABELLEの方がこわかったです。特に下から出てくる仕組みで驚きました。ステージでは、職員バンドがとても印象的です。最後の高校の先生が全員出てきて歌うところが感動しました。ぼくは、まだ中学生だけど、高校生になったら何かしてみたいと思いました。（1年 大賀くん）



私は、初めての若駒祭でした。2日間とても楽しめました。おばけ屋敷（アナベル）に行ったことが一番の思い出です（良い思い出かは不明）。“大丈夫でしょ、と高を括っていたところ、すごく痛い目にあいました。来年からは二度と行きません。

他には、動画漫画部で、“I come” やラミネートカードをもらえたり、文芸部で“篝”をもらえたりと、嬉しいこともたくさんありました。来年の若駒祭は、おばけ屋敷はご遠慮して、動画漫画部や文芸部を楽しみたいです。

（1年 田上さん）

私は、若駒祭で特に器楽部（吹奏楽部）での演奏と、色々な出し物が心に残りました。1日目に演奏した「ピースサイン」は今までの練習の成果を十分に発揮できたと思います。

そして、高校の方々の出し物もとても楽しかったです。おばけやしきにスノードームづくり、食品バザーなど、友達とワイワイ楽しみました。他にも、2日目の発表で、私は特に「青少年の主張」定時制の方のお話が印象的でした。自分も障がいのある人とのつきあい方について考えさせられました。この2日間でたくさんの良い思い出がつくれたので良かったです。（1年 岩本さん）



2日間では時間が足りないくらい若駒祭を楽しんだようです。玉高生のステージやバザー、催し物を見て、将来、玉高生になったら自分たちが…という思いを強くしたようです。 2019.9.30 副校長 山部

「玉高附中通信WAKAGOMARU」は、玉名高校・玉名高校附属中学校ホームページに掲載しています。

URL : <http://sh.higo.ed.jp/tamana/>